



微笑みレポート

「おひさまきらきら えがおがいっぱいのなんざんようちえん」

港区立南山幼稚園の11月

<秋の自然を満喫した「芋ほり遠足」>

紅葉の美しい季節になりました。晩秋とはいえ小春日和の暖かい日、年長組と年中組は、調布の契約農園へ芋掘り遠足に行きました。

みんな泥だらけになって奮闘し、大小さまざまな形のサツマイモを掘り上げました。

自然の中で土に触れ、虫に驚き、美しい落ち葉や木の実など自然の宝物をたくさん発見し、芋蔓で綱引きまで楽しみ、都会では味わえない楽しい一日を過ごしました。

帰りのバスの中でスヤスヤ眠る子供たちの寝顔も、心なしか笑っているようでした。大満足の楽しい遠足、よかったね！



<元気いっぱい運動会>

秋晴れの気持ちのよい青空の下、親子運動会を行いました。港区の区立幼稚園・小中学校の運動会の大トリを飾った南山幼稚園には、たくさんのお客様が来ていただきました。

今年はオリンピックをテーマにしてリズムや演技、かけっこやリレーなどに取り組みました。友達と一緒に力いっぱい取り組んだり、家族と一緒に競技を楽しんだりしました。

運動会の最後は、年長さくら組の「リレー」です。力いっぱい走る子供たちの姿が素晴らしかったです。閉会式後には園長先生からピカピカの金メダルをもらいました。親子で触れ合いながら楽しい一日になりました。



★12月1日（木）から12月3日（土）まで南山幼稚園の作品展を開催します。園児の思いが詰まった作品をぜひご覧ください。詳細は下記にお問い合わせください。

★問合せ先 港区立南山幼稚園 ☎3408-4785